

Roussillon**DL Lycée de l'Édit : la solidarité au cœur de l'Atelier Science po**

Le Dauphiné Libéré - Hier à 19:38 - Temps de lecture : 1 min



Les élèves de l'option Atelier premier campus Sciences po avec Valentin Dorne, référent de l'atelier et Nanou Speak, bénévole aux Restos du cœur. Photo Le DL/Marius Jouffrey

Ce lundi 5 février, Nanou Speak, bénévole aux Restos du cœur de Saint-Maurice-l'Exil, est venue récupérer les produits de la collecte organisée par les élèves de terminale du lycée de l'Édit, option Atelier premier campus Science po.

Le lycée de l'Édit a rejoint le programme des Conventions éducation prioritaire (CEP), mis en place par Science po Paris pour promouvoir l'égalité des chances, afin de recruter des lycéens issus de territoires défavorisés.

Sept élèves de terminale ont pris cette option, encadrés par Valentin Dorne, professeur d'histoire-géographie. Ils ont organisé une collecte de produits alimentaires et d'hygiène pour mener un projet qui s'inscrit parfaitement dans les exigences de Science po en termes d'engagement.

Les élèves motivés par ce projet ont choisi de travailler avec les Restos du cœur, sensibilisés aux difficultés que l'association rencontre pour s'occuper de tout le monde.

« Une belle action et un bel exemple de solidarité venant de jeunes », s'enthousiasme Nanou Speak.

Éducation

Collège - Lycée

